

PRESSEMITTEILUNG

19. Oktober 2022

König Felipe VI. von Spanien besucht die EZB

Der spanische König hat heute die Europäische Zentralbank (EZB) besucht.

Seine Hoheit König Felipe kam mit EZB-Präsidentin Christine Lagarde, den anderen Mitgliedern des Direktoriums der EZB sowie dem Vorsitzenden des Aufsichtsgremiums, Andrea Enria, zu einem Gedankenaustausch über aktuelle Themen zusammen.

Der König traf auch die spanischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der EZB und besuchte die Erinnerungsstätte an der Frankfurter Großmarkthalle, die sich auf dem Gelände der EZB befindet.

Begleitet wurde König Felipe von Nadia Calviño Santamaría, der Ersten Vizepräsidentin der Regierung und Ministerin für Wirtschaft und digitale Transformation, José Manuel Albares Bueno, dem Minister für auswärtige Angelegenheiten, die Europäische Union und Zusammenarbeit, sowie Pablo Hernández de Cos, dem Präsidenten der Banco de España.

Medianfragen sind an [Georgina Garriga Sánchez](#) zu richten (Tel. +49 69 2255 2184).

Europäische Zentralbank

Generaldirektion Kommunikation

Sonnemannstraße 20, 60314 Frankfurt am Main, Deutschland

Tel.: +49 69 1344 7455, E-Mail: media@ecb.europa.eu

Internet: www.ecb.europa.eu

Nachdruck nur mit Quellenangabe gestattet.